
１月31日の
食事です。

第1933回例会
例会場：ホテルキャッスル 司会進行（SAA）：五十嵐恒男 君
点　鐘：PM12：30　松田　勝彦 副会長 ロータリーソング：「我等の生業」

2012-１／ 31（火）天気（くもり）

副会長挨拶 　皆さんこんにちは。今日は武田会
長が欠席ですので、私が代理を務め
させていただきます。よろしくお願
いいたします。蔵王で山形では13年
ぶりの高校総体が始まりました。今
日、齋藤源七さんがお休みですので
蔵王もにぎやかで、忙しくされてい
るのではないかと思っております。
カルガリーでは加藤条治選手が総合

で８位と好調な今シーズンの中では、今ひとつでした。次
のオリンピックになりますソチには、私も応援に行きたい
と考えております。
　先週、林先生から卓話をしていただきましたが、私は林
先生と同期でして、大変懐かしくお話を伺わせていただき
ました。先生のふるさとでもあります青森に、中津ロータ
リーの皆さんとご一緒させていただいて、先生にいろいろ
お世話になったことが今でも心に残っております。大変な
雨の中でしたが楽しかった思い出であります。

１．２月25日のI.M.の出欠は本日締め切りとなっており
ます。宜しくお願いいたします。

２．２月28日は創立記念例会です。18：30より七日町
のワシントンホテル２階三十三間堂です。そろそろご
案内を差し上げますのでご返事を宜しくお願いいたし
ます。

３．下期の会費のご入金ひとつ宜しくお願いいたしま
す。

４．２月のロータリーレートは78円です。

会報委員会　太田幸一郎 委員長
　第1932回例会会報の卓話の中で高梨英吉さんと大久
保章宏さんの名前が間違っておりました。以後、注意い
たします。申し訳ありませんでした。

　ニコニコBOX　宮舘　順治 君
　伊勢　和正 君　会長不在ということで幹事がお詫び申

し上げます。

幹 事 報 告 伊勢　和正 幹事

委員会報告

◇２月の記念日◇

会員誕生日
三沢　　寛 君・齋藤　源七 君・長谷部成昭 君
結婚記念日
伊藤　　誠 君・中村　　篤 君・松田　勝彦 君
奥様誕生日
日下部功夫 君・加藤　昭弘 君・鈴木　政康 君
菊川　　明 君・高梨　英吉 君・金井　和義 君
企業創立記念日
金田　亮一 君・宮舘　順治 君・川合　賢介 君



本日出席・前回修正出席　　出席率が低下しておりますので必ずメークしましょう。
会　員　総　数

本　　日
前回修正

出席義務会員数 出 席 会 員 数 出 　 席 　 率

他クラブで
メークアッ
プ さ れ た
会 員

5 3 名
5 3 名

3 6 名
4 5 名 9 5 . 7 4 ％4 7 名

（山 形 北）阿部　浩一

会員卓話

　皆さんこんにちは。当初の予定では菊川先生がお話になる予定でしたが、急遽出張でご
不在とのことで、私がこの場で話をさせていただくことになりました。私ども山形南ロー
タリークラブは、1972年（昭和47年）２月22日にチャーターナイト、創立記念例会を
行ったわけですが、チャーターメンバーは残念ながら１人もいらっしゃらないという事に
なりました。入会の古いメンバーとなりますと、武田和夫先生が1974年３月入会、次が
青山恵一郎さんで1976年６月入会、その次が私五十嵐恒男1976年９月入会、その後で

長谷部成昭さんが1976年10月の入会と、この辺が古参のメンバーといったところです。入会当時、私はまだ29歳
でした。例会場もホテルキャッスルでなく山交ビルの７階で、私はダイエーのテナントとして３階で仕事をしており
ました。そこに突然武田先生と鈴木光弥さんがお出でになられまして、ロータリークラブに入れとお誘いを受けまし
た。入会してみると、私のすぐ上の年代の方で40代前半、当初はジェネレーションギャップと言いますか、馴染むの
に戸惑ったところもございました。今でも行われておりますが、夜の例会等でお酒を飲みながらご指導やいろいろな
お話をさせていただき、親睦を深めたというところがございました。私も入会当時は雑誌委員、親睦委員、青少年交
換、ソングリーダー、会報といった、新人が通るべき所を通ってまいりました。私のときの会報委員は３人で交代し
ながら原稿を作っておりましたが、徹夜で原稿を起こしたこともありました。5周年、10周年、20周年、30周年、
そして今年の40周年と南クラブの歴史にかかわらせていただくことができました。ありがとうございます。

五十嵐恒男 パスト会長

　少し旧い話をします。東京オリンピックの頃までは東北６県は352地区として１つでし
た。1956年に分割して秋田、山形、福島で353地区となりました。1971年に福島、山
形で353地区となりました。1971年にガバナーが山形クラブから出たので、記念に新ク
ラブを作ることになり、９月に拡大委員会、10月にキーメンバーの選出、12月に創立準
備委員会で、1972年１月に創立会員予定者を当時の『丸久』に集め、懇談会をして２月
の創立総会です。忙しい話で、キーメンバーの初代幹事の畑さんが、未熟児のクラブだと

よく言っていました。畑さんが３人目の会長の時、山形４クラブ会長幹事会で何となく青少年交換のホストを引き受
け、それから次々に学生を受け入れだして、青少年交換、国際奉仕の山形南クラブと言われるようになりました。
1978年にはカガヤンデオロロータリークラブと姉妹クラブとなり、1982年には会員13名がカガヤンを訪問してい
ます。10年目の1982年に畑さんが分区代理となり、IMを主催しています。翌年ガバナーノミニーの打診がありまし
たが、お仕事が日蓮宗の№２の上野のお寺に行くことになり辞退しました。この年、ゴルフの親睦すずクラブが出来
ました。1983年12月に中津を訪問して姉妹クラブとなりました。交換学生は1975年より90年までに9名受け入
れ、7名派遣しています。財団学生は３名派遣しています。
　1992年に創立20周年式典をして、94年６月の会員数は93名で平均年齢54.8歳でした。

武田　和夫 パスト会長

山形南ロータリークラブ四十周年に思う山形南ロータリークラブ四十周年に思う




